

04 fév 2005 -01:00

Le Ministre des Affaires étrangères, Mr. Karel DE GUCHT, a reçu ce 2 février, Monsieur Koïchiro Matsuura, Directeur Général de l'Unesco.

Le Ministre des Affaires étrangères, Mr. Karel DE GUCHT, a reçu ce 2 février, Monsieur Koïchiro Matsuura, Directeur Général de l'Unesco.

Le Ministre des Affaires étrangères, Mr. Karel DE GUCHT, a reçu ce 2 février, Monsieur Koïchiro Matsuura, Directeur Général de l'Unesco.

Bruxelles, le 03/02/2005. Le Ministre des Affaires étrangères, Mr. Karel DE GUCHT, a reçu ce 2 février, Monsieur Koïchiro Matsuura, Directeur Général de l'Unesco. M. Matsuura effectuait une visite officielle en Belgique. A cette occasion, le Ministre des Affaires étrangères a confirmé qu'il veillerait à ce que la Belgique ratifie et mette en oeuvre dans les meilleurs délais la Convention de l'UNESCO de 1970 concernant les mesures à prendre pour interdire et empêcher l'importation, l'exportation et le transfert de propriété illicite des biens culturels. La récente saisie exceptionnelle d'art africain à l'aéroport parisien de Roissy où plus de 800 pièces ont été découvertes en transit en provenance du Niger et à destination de la Belgique, démontre une fois de plus l'urgence pour notre pays d'adopter cette Convention.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspard
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspard@diplobel.fed.be